

## HORARIOS Y OTRAS INFORMACIONES

### LA IGLESIA ESTÁ ABIERTA

De lunes a viernes, laborables, de 9 a 14 y de 16 a 20

Sábado, de 9 a 13 y de 17 a 20

Domingos y festivos, de 10 a 13.45 y de 17.30 a 20

Despacho: de lunes a viernes, de 10.30 a 13 y de 17.30 a 20

### MISAS

Domingos y festivos de precepto: 11, 12\*, 13\*, 18 y 19\*

Festivos no de precepto: 11, 12\*, 18 y 19\*

De lunes a sábado: 10\*, 12, 18 y 19\*

El tercer sábado, a las 11, Misa en latín

(\* En castellano)

### EXPOSICIÓN Y ADORACIÓN DEL SANTÍSIMO

Los jueves y los primeros viernes de mes, después de la Misa de las 18 hasta las 19.30

### RETIROS DEL MES

#### Mujeres

3<sup>er</sup> Domingo, día 15, de 10.15 a 12

3<sup>er</sup> Martes, día 17, de 10.30 a 12

#### Hombres

1<sup>er</sup> Lunes, día 2, de 19.30 a 21

2<sup>o</sup> Martes, día 10, de 19.30 a 21

3<sup>er</sup> Martes, día 17, de 14.15 a 15.30

3<sup>er</sup> Jueves, día 19, de 14.15 a 15.30

### AUSENCIAS

Mn. Vall, del 1 al 6

Mn. Juventeny, el 31

### CUESTIONES SOBRE EL MATRIMONIO

Cursillo para novios con fecha de casamiento del 6 al 10 de febrero, de 20 a 21.30 horas.



# Montalegre

## Hoja informativa Enero 2012

### Calendario litúrgico

**1 Santa María Madre de Dios**

**3 Santísimo Nombre de Jesús**

**6 Epifanía del Señor**

**8 Domingo. Bautismo del Señor**

**15 II Domingo del tiempo ordinario**

21 Santa Inés

**22 III Domingo del tiempo ordinario**

24 San Francisco de Sales

25 Conversión de San Pablo

26 San Timoteo y San Tito

28 Santo Tomás de Aquino

**29 IV Domingo del tiempo ordinario**

**En negrita, los días de precepto**

### EMPEZAMOS EL AÑO 2012

Podemos decir que lo empezamos con cierto temor por las circunstancias actuales de crisis por las que está atravesando nuestra sociedad. Los indicadores económicos que manejan los expertos hablan de perspectivas sombrías para este año que estrenamos; y cuando las perspectivas son sombrías, lo son también para muchas familias.

Todos sabemos que las soluciones políticas, sean las que sean, serán siempre dolorosas.

Es cierto que a todos afecta la situación y muy especialmente a las personas más necesitadas.

Nadie puede permanecer indiferente ante una situación así, en la que es tan claro y patente el sufrimiento de las personas. Nuestra conciencia cristiana nos dice que todos nos tenemos que implicar en la medida de nuestras posibilidades para ayudar a encontrar soluciones a los graves problemas que ya se han generado. Es momentos como éstos es cuando más importante se hace la **solidaridad**, y cuando se puede valorar la calidad de las personas que conforman la sociedad. Una sociedad

solidaria y generosa puede hacer frente con mayor seguridad a cualquier crisis que se presente.

Recientemente hemos podido comprobar con alegría y esperanza la respuesta positiva que los ciudadanos de nuestro país han dado ante la petición realizada por distintos bancos de alimentos y organizaciones diversas. Son noticias positivas, podemos decir que esperanzadoras. Si la pinya es fuerte, si somos capaces de ayudarnos entre todos, si todos nos proponemos arrimar el hombro y hacer lo posible, si quienes pueden hacerlo dedican su tiempo, sus energías y recursos a colaborar en las organizaciones constituidas o que se constituirán en el futuro para canalizar los esfuerzos, entonces las posibilidades de vencer la crisis serán mucho mayores, se podrá aliviar el sufrimiento de muchos.

Todavía estamos a tiempo. Conviene que no perdamos de vista las palabras con las que, en las navidades del año 2008, el Papa Benedicto XVI nos ponía en guardia sobre el peligro que acecha permanentemente:

*"Donde se atropella la dignidad y los derechos de la persona humana; donde los egoísmos personales o de grupo prevalecen sobre el bien común; donde se corre el riesgo de habituarse al odio fratricida y a la explotación del hombre por el hombre; donde las luchas intestinas dividen grupos y etnias y laceran la convivencia; donde el terrorismo sigue golpeando; donde falta lo necesario para vivir; donde se mira con desconfianza un futuro que se está haciendo cada vez más incierto, incluso en las Naciones del bienestar: que en todos estos casos brille la Luz de la Navidad y anime a todos a hacer su propia parte, con espíritu de auténtica solidaridad. Si cada uno piensa sólo en sus propios intereses, el mundo se encamina a la ruina" (Benedicto XVI, 25.12.2008).*

Iglesia de Santa María de Montalegre

Valldonzella, 13 / Montalegre, 7. 08001 Barcelona. Tel. 93 301 43 47

[www.montalegre.org](http://www.montalegre.org)

e-mail: [montalegre@montalegre.org](mailto:montalegre@montalegre.org)